
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 
 

 

 

ＫＡＷＡＮＯＥ 

ＬＩＯＮＳ 

２０２２年９月                        ＮＯ.４８１ 

ライオンズクラブ国際協会３３６Ａ地区 ２Ｒ－３Ｚ 

 川之江ライオンズクラブ 
 

〒799-0111 四国中央市金生町下分７９８－２ ＫＳ会館  

☎0896-58-6335  FAX0896-58-6339 

E メールアドレス kawanoe@lionsclub336a.jp 

 

 



国際会長  ブライアン Ｅ. シーハン（ｱﾒﾘｶ・ﾐﾈｿﾀ州） 

 

 

 

テーマー  「 Ｗｅ Ｓｅｒｖｅ 」 

メッセージ 「 Ｔｏｇｅｔｈｅｒ Ｗｅ ｃａｎ皆でやればできる」 

 

３３６－Ａ地区ガバナー  市村 通夫（鴨島ＬＣ） 

 

 

 

スローガン 「感謝を込めてウィサーブ」 

ｷ ｰ ﾜ ｰ ﾄ ﾞ  「不 易 流 行」 

川之江ライオンズクラブ会長 大西 勝義 

ｽﾛｰｶﾞﾝ 「 地域と一緒に Ｗｅ Ｓｅｒｖｅ 」 

ｷｰﾜｰﾄﾞ 「 笑 顔 」 

 

【努力目標】① 会員増強（仲間を３名増やす）  

② 相互理解 



この度川之江ライオンズクラブ第 61代会長を拝命すること

になりました。 

準備理事会を 2回 3回と重ねるうちに、いよいよ来たなと少し

ずつプレッシヤーを感じていますと同時に責任の重さを痛感し

ています。あまり力まずに普段通りの平常心をもって臨んでい

きたいと思います。 

奉仕事業については、会員みなさんの意見を十分に聞き、み

なさんと一緒に相互理解の精神を持って、それぞれの事業に取

り組んで参りたいと思います。 

また、例会については少しでも楽しい例会になる様に努力い

たします。みなさんに支えて頂きながら何事にも一所懸命取り

組んで参りたいと思いますので不慣れではありますが一年間ど

うかよろしくお願いいたします。 

 

幹 事 遠藤 禎誌 

第 61代大西勝義会長の命を受け幹事職を賜りました。大西会

長の事務方職務ですが、故宇高昭三氏が会長を務められた時以

来の幹事職に幾ばくかの不安を抱いております。時まさに IT時

代となり、我がクラブに於いても IT化の推進が求められており

ます。IT 化には戸惑いのある世代の私ですが、クラブ内での情

報共有化の為の IT利用の一歩を踏み出したいと考えております

ので、特に若い世代の方々のご指導を頂きたくお願い申し上げ

ます。 

 

会 計 石川福太郎 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

               大西勝義会長の下 会計を担当させて頂きます。 

             皆様の協力をいただき、事務局との連携をはかりながら、 

体をいたわり 精一杯務めさせていただきます。 

              一年間よろしくお願いいたします。 

 

会 長 就 任 の ご 挨 拶 

第６1 代会長 大西 勝義 

 

da 代会長 遠藤禎誌 



テールツイスター 石川 一志 

今年度テール・ツイスターに就任いたしました石川一志です。 

会を盛り上げて、会員間の親睦を深めるのが任務ということです

ので、諸先輩方のアドバイスを頂きながら、自分自身も勉強して 

これらの役割を楽しめる 1年にしたいと思っています。 

今後ともご指導、どうぞ宜しくお願いいたします。 

ＧＡＴ・ＧＭＡ・会則委員長  脇 憲久 

 ﾗｲｵﾝｽﾞｸﾗﾌﾞ国際協会が誕生して 105年を迎え、創始者メルビ

ン・ジョーンズが「地域社会をより良くする為に貢献しようと

「WeＳｅｒｖｅ」をモットーに見返りを求めることなく奉仕活動

に取り組んできました。 

 我がクラブも 60周年間奉仕活動を続けて参りました。この精

神をより多くの人に理解していただき輪を広げ更なる発展につな

げていきたいと思います。 

 コロナ感染症始め社会情勢の影響等により会員の増強がむつか

しい状態が続いて居ります。 

 クラブの活力、原動力と組織の存続発展に最重要課題である会

員増強、維持を全員で取り組んでいきたいと思いますのでご協力

をお願い申し上げます。 

委員会方針 

１、 会員の増強 目標 5名 

２、 会員の維持と会員のライオンズの高揚 

（Ｌ．クラブの目的・道徳・要項・ライオンズの誓い等の理解） 

３、 会員の相互理解を深める 

４、 会員としての認識（誇り）・義務を周知する。 

５、 国際協会公認プロコールを周知する。 

以上委員会方針といたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ライオンテーマ 蟻塚 昌洋  

今期テーマ-の大役を仰せつかりました蟻塚です。 

あまり経験したことが無い役なので、メンバーの皆様方には 

多々ご迷惑をおかけするやもしれませんが、私なりに一生懸命 

職務に励んで参りたいと思います。 

皆様方の広い心と大きな愛で見守って頂ければ幸いです。 

宜しくお願い致します。 

 

 



ﾏｰｹﾃィﾝｸﾞｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝ委員長 高原  章 

 「・・・効果的な情報手段伝達手段を用いてクラブ活動推進に

参加するよう、クラブの会員全員に奨励する・・・」（役員必携よ

り）広報誌がメインではありますが、より多くの会員活動に寄与

できるような一年になればと考えています。 

指導力育成委員長 星川  勉 

今期、指導力育成委員会の委員長に拝命いただき、重責に身の

引き締まる思いです。 

委員会の目的は、クラブ会長職を含むクラブレベルのリーダー職

就任の機会に向け、ライオンズ会員のスキルを養うことです。各

委員長から 5役就任の経験を経て、各レベルにおいてスキルが養

われていきますが、さらにゾーン・リジョンでリーダーシップを

発揮できる会員を育成していかなければなりません。委員会とし

てできることは指導的責任を担う上で不可欠なスキルを磨く機会

を提供することにあると考えています。 

微力ではありますが、一生懸命尽力したいと思いますので 1年間

宜しくお願いいたします。 

 

 

財務委員長 鎌倉 輝正 

 このたび財務委員長に就任致しました鎌倉でございます。 

本年度は節目の 60周年記念事業も無事に終え、行事も少ないか

もしれませんが、収入·支出をしっかり管理しクラブ財政を守っ

て参ります、皆様にはより多くのドネーションよろしくお願い

申し上げます。 

 

 

 

計画委員長 進藤 裕介 

 今年度計画委員会の委員長を務めることになりました。ＲＣの

定めた「不易流行」の言葉を意識しながら例年の事業に少しずつ

スパイスを加え、例会の開催時間帯など守るところと変えるとこ

ろを奉仕委員会で検討していきたいと思います。 

一年間宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



教育市民委員長 河村 眞治 

今期、教育市民委員長を務めさせていただきます河村眞治です。 

川之江ライオンズクラブに入会して、はや、10年が経ちましたが 

初めての委員長ということで大変なプレッシャーを感じており

ます。 

例年の継続事業を今までの教育市民委員長のように、しっかりと 

委員長としての職務を務めることができるよう頑張りたいと思

います。 

年間を通じて、お願いする場面も多々あるかとは存じますが、 

会員の皆様のご協力をよろしくおねがいいたします。 

1年間、何卒よろしくお願い申し上げます。 

社会福祉委員長 高津 靖之 

社会福祉委員長も、教育市民委員長に続き二度目の登板となり

ます、前回は、入会２年目で大変な思いをしたことを覚えていま

す。今回は、新型コロナウイルス対策を万全にして（できれば）

と思っております。会長・幹事・役員の皆さん・奉仕委員及びク

ラブ会員の皆さんと相談しながら、献血奉仕・クリーンウォーキ

ング及び、清掃奉仕等をこなして行く所存ですので、ご協力のほ

ど宜しくお願い致します。 

 

２Ｒ－３Ｚ―ＺＣ 佐藤 嘉高 

川之江ライオンズクラブに入会させて頂き７年目には会長もさ

せて頂き、この度は皆さんのご配慮により２R-３Z―ZC の大役を

させて頂く事になりました。 

ライオンズクラブの「We  Serve」の精神のもと、川之江ライオ

ンズクラブの一員として皆様にご迷惑をお掛けしない様一生懸命

務めさせて頂きますので、お気づきの点等御座いましたら即座の

御指導ご鞭撻賜ります様お願い申し上げます。 

アシスタントの井川くん共々、今期宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



４００ｍｌ ３５名  受付３７名 

大変暑い中での献血奉仕 

皆様、ご協力ありがとうございました。 

２Ｒ－３Ｚ－ＺＣＡ 井川 忠行 

2022年度の 2R-3Z-ZCAを拝命しました井川でございます。 

皆様方におかれましては、日頃より奉仕活動にご尽力いただきま

して感謝いたします。 

今年度は我々『川之江ライオンズクラブ』より佐藤嘉高 ZCが選

任されました。 

私も佐藤 ZCのアシスタントとして、ゾーン内の奉仕活動が滞り

なく行えるよう 

ZCAとしての職務を全うするべく精進いたします。 

一向に先が見えないコロナ渦ではございますが、『We Serve!』の

精神を忘れずに一致団結して行きましょー！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

献血ご協力願います！ 

 

 

 

 

 

       ただいま準備中！ 

 

献 血 奉 仕 日時 2022 年７月３０日  

場所 紙まつり会場 

活 動 報 告 



 

【編集後記】 

   今年度第一号を発行いたします。皆さん第二号発行のネタを募集しています！ 

ﾏｰｹﾃィﾝｸﾞｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝ委員 高原章・石津章博 

   

 

  

 

 

   例会純出席１００％会員      前会長・前幹事・前会計へ感謝状 
 

 

 

 

 

                                   

 

 

 

                               ２０２2 年度 

                               ｷｬﾋﾞﾈｯﾄﾊﾞﾅｰ 

 

 

２Ｒ － ３Ｚ － Ｚ Ｃ  佐藤 嘉高 様 

          ２Ｒ － MC地区誌編集委員  三好 正俊 様 

                                ２Ｒ － ３Ｚ － ＺＣＡ  井川 忠行 様 

 

 

 

 

 

 

 

愛媛県赤十字血液センターより 

献血車両寄贈・献血運動推進お礼感謝状 

 

 

 

 

 

 

前年度 例会純出席者表彰 ・ 前三役へ感謝状贈呈 

地区役員・地区委員例会訪問 2022.7.19 


